
第１４７回理事会議事録 

 

日   時  令和 5年 1月 30日（月）13:00～14:50 

場   所  当法人会議室（議長：古賀 修 会長、司会進行：渡辺 敏也 副会長） 

理 事 数  １７人（出席理事数１７人） 

監 事 数   ２人（出席監事数 ２人） 

 出 席 者  古賀 修、倉重 一男、渡辺 敏也、末吉 桓寧、金子 誠、江里口 寛、吉次 正利 

武井 靖行、筒井 俊之、立川 雄一、待鳥 俊郎、後藤 元生、川原 淳、森重 利之 

藤 甲子郎、西村 象吾、野形 修一 各理事   荒津 惠次、永石 昇将  両監事 

事務局）富崎 正樹、杉村 亮 

 

 

Ⅰ．審議事項 

  

 １．インボイス制度について（江里口） 

      インボイス発行事業者の登録をするかどうか、先々月の理事会から協議してきたが、会員 

   へ消費税の経費負担や事務処理煩雑化による事務負担を強いるべきではないと考え、当協 

   会はインボイス発行事業者の登録をすることと致したい。               承認。 

 

 ２．令和５年度各種表彰被表彰候補者推薦の件（江里口） 

  ・福岡県保健医療介護部長感謝状 

   被表彰者：赤星 博昭 氏（６０歳）講師歴２１年、九州ビルサービス㈱ 熊本支社長 

                                           承認。 

   

 ３．特定事業における次期講師等候補者の推薦について（古賀） 

   全協が実施する特定事業の任期満了に伴ない、別紙名簿に記載どおり①建築物清掃管理評 

価資格者講習講師に１名追加して３名、②病院清掃受託責任者講習講師に１名追加して３ 

名、③ビルクリーニング分野特定技能１号評価試験(国内試験)試験官に従来どおりの２名 

を推薦することと致したい。                            承認。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅱ．協議事項 

  

１．令和５年度予算(案)について（江里口） 

  ・令和５年度予算案は、各委員会及び部会から提出された予算申請を基に取り纏めた結果、 

  現時点で約１２８万円の赤字予算となっている。コロナの影響等もあり講習会における 

  受講者の減少や会場費の増加などもあり、やむを得ない金額と思料する。 

 ・各委員会及び部会の委員長並びに部会長は、今一度精査を行なっていただき、赤字額が 

  減るよう見直せるものがあったら、ご協力していただきたい。 



 

２．地区本部長会議へ提出するテーマについて（古賀） 

  全協九州地区本部から２月２１日（火）開催の地区本部会議で審議事項に上程予定であ 

  る「地区本部長会議へ提出するテーマについて」への提案依頼が届いた。出席されてい 

る役員へ意見を伺ったが、特段意見はなかった。 

 

３．創立５０周年記念ＤＶＤについて（藤） 

  ・現時点での創立５０周年記念ＤＶＤのサンプルを出席者に見ていただき意見を伺った。 

  ・映像はブルーレイで制作し、第１部から第３部までの全てを見れるようにする。また、 

   一部抜粋し編集したものをデーター化し、ＨＰなどにアップすることも検討したい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Ⅲ．報告事項 

 

 １．会長報告（古賀） 

   次の全協関係２項目について報告があった。 

  （１）1/18 第５０回定例理事会開催 

    ・2023年度事業及び予算の編成にあたって（案） 

  （２）1/18 2023年度全国都道府県協会長会議開催 

    ・2022年度半期事業報告 

    ・ビルメンテナンス議員連盟との懇談会報告 

    ・協会組織改革進捗報告 

    ・感染制御衛生管理士(ICCC)の今後の展開 

    ・清掃作業監督者講習の今後の展開 

    ・秘密保持契約書の締結のお願い 

    ・(一財)建築物管理訓練センター賛助会員制度 

 

  ２．警備部会報告（待鳥） 

   開催日時 令和４年１２月１５日（木）１４：３０～１４：５０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ５名 

   議  題 １．令和５年度の部会活動について 

        ２．令和５年度の予算（案）について 

        ３．その他 

          環境管理部会が実施した「第１３回実態調査」の回答結果で、警備業務に 

          関することや施設警備業務検定の有資格状況について報告があった。 

 

 ３．教育研修委員会報告（筒井） 

   開催日時 令和４年１２月１５日（木）１５：００～１６：１０ 

   開催場所 県協会会議室 



   参加人数 １０名 

   議  題 １．令和５年度事業計画（案）について 

        ２．令和５年度予算（案）について 

        ３．その他 

         ・普通救命講習１(AED使用等)の出張講習 

         ・指導員(清掃分野)の増員 

         ・５０周年記念品 

         ・知事登録相談員の増員および手引書の改訂作業 

   

 ４．調査広報委員会・環境管理部会[合同会議]報告（野形） 

   開催日時 令和５年１月１１日（水）１４：００～１６：１５ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 １７名 

   議  題 １．令和５年度事業計画（案）について 

        ２．令和５年度予算（案）について 

        ３．コードレス機材に関する勉強会について 

        ４．創立５０周年記念ＤＶＤについて 

 

 ５．労働福祉委員会報告（川原） 

   開催日時 令和５年１月１８日（水）１５：００～１５：５０ 

   開催場所 ホフィスネット会議室  

   参加人数 １９名 

   議  題 １．安全パトロールについて 

        ２．その他 

         ・令和５年度予算（案）について説明 

         ・令和４年度労働安全衛生大会を動画配信スタート 

         ・福岡市内の学校ガラス清掃現場の安全パトロール 

 

 ６．経営雇用対策部会報告（森重） 

   開催日時 令和５年１月１８日（水）１５：５５～１６：１０ 

   開催場所 ホフィスネット会議室 

   参加人数 ６名 

   議  題 １．次年度の活動について 

        ２．その他 

          令和５年度予算（案）について説明 

 

 ７．総務委員会報告（吉次） 

   開催日時 令和５年１月２３日（月）１３：００～１４：２０ 

   開催場所 県協会会議室 

   参加人数 ９名 

   議  題 １．令和５年度事業計画（案）について 

        ２．令和５年度予算（案）について 

        ３．令和５年度各種表彰被表彰候補者推薦について 

        ４．令和５年度定時社員総会の運営について 

 

 ８．第３四半期会計監査報告（荒津） 

  １月１７日（火）に令和４年１０月から１２月までの会計監査を実施した結果、適正に 

処理されており問題等は何もなかった。また、創立５０周年記念式典事業に関する支出 

についても問題等はなかった。 

 



 ９．ビルクリーニング技能検定直前講習会実施報告（待鳥） 

   実 施 日 令和５年１月１７日（火）～１９日（木） 

   会  場 ももちパレス 

   受講者数 １級：１７名[内、１名欠席]（昨年２１名） 

３級：０名（昨年０名） 

 

 10.「コードレス機材に関する勉強会」開催報告（野形） 

      開 催 日 令和５年１月２７日（金）１３：００～１６：４５ 

      会  場 福岡県自治会館 

    参加人数 ３４社３５名 

   内  容 ①「マキタの充電技術で貢献する作業効率化と高い安全性」について 

        ②「コードレスマシンによる安全で効率的なメンテナンス」について 

        ③「コロナ禍からニューノーマルに続く『清掃業務』の考え方～時代 

         の変化に対応する資機材のご提案～」について 

        ④「長寿命・高速充電の大容量新型 Li-ionバッテリー」について 

        ⑤「クラウド型清掃ロボットサービス」について 

 

 11. (公社)全国ビルメンテナンス協会関連報告（倉重） 

   次の項目について報告があった。 

   1/12 第６回 建築保全業務共通仕様書等の改定に係る清掃ワーキング 

     ・清掃の共通仕様書及び積算要領の見直しについて 

 

 

 

  

 

次回理事会は、２月２７日（月）１４時００分から当法人会議室にて開催予定。 

 

 以上で第１４７回理事会を終了したので、上記の議事の内容を明確にするため、本議事録を作成し、

会長及び監事は以下に記名捺印をする。 

 

 

 

令和５年１月３０日 

 

公益社団法人 福岡県ビルメンテナンス協会 

 

 

 

                     会 長  古 賀     修 

 

 

 

                     監 事  荒 津  惠 次 

 

  

 

                     監 事  永 石  昇 将 

 


